

HACIENDA. AL EMBAJADOR LO ACOMPAÑA EL ENVIADO ESPECIAL PARA REHENES

Embajador de EE.UU. volvió a Caracas a retomar conversaciones

CARACAS

El embajador de Estados Unidos en Venezuela, **James Story**, visita Caracas por primera vez desde marzo en un esfuerzo por impulsar las negociaciones políticas entre el Gobierno y la oposición, según personas familiarizadas con el plan.

Story, que llegó el lunes, tiene reuniones separadas programadas con representantes de la oposición y del Gobierno esta semana, según dos personas con conocimiento de los planes. Reanudar las negociaciones políticas en México y las sanciones de EE.UU. estarían entre los principales temas de discusión, agregó una de las personas familiarizadas.

El presidente **Nicolás Maduro** dijo que el principal negociador del Gobierno y presidente de la *Asamblea Nacional*, **Jorge Rodríguez**, había dado la bienvenida a "una importante delegación del Gobierno de EE.UU.", durante declaraciones en la televisión estatal el lunes por la noche, sin dar más detalles sobre el encuentro.

Un portavoz del Departamento de Estado dijo que **Story** vino junto con el enviado presidencial especial de EE.UU. para Asuntos de Rehenes, **Rogelio Carstens**, para discutir el bienestar y la seguridad de los ciudadanos estadounidenses en Venezuela. Ex ejecutivos de la empresa petrolera *Citgo* actualmente se encuentran detenidos en Caracas.

Bloomberg

La visita, según informó anteriormente *Associated Press*, marca la segunda vez este año que un funcionario del Gobierno de EE.UU. visita Caracas después de años de relaciones rotas, lo que llevó al cierre de la embajada de EE.UU. en 2019.

También ocurre tras una inusual visita de funcionarios del *Departamento de Estado* de EE.UU. en marzo que condujo a la relajación de algunas sanciones petroleras estadounidenses.

Como resultado de los acuerdos de la visita de marzo, a Venezuela se le permitió enviar petróleo a Europa este mes para cubrir las ventas de gas de la firma española *Repsol S.A.* y de Italia *Eni*, ayudando a compensar una crisis de suministro resultante de un embargo sobre el crudo ruso.

La semana pasada, el *Tesoro* de EE.UU. eliminó a un exfuncionario del Gobierno de **Maduro** de su lista de sanciones.

Desde la administración estadounidense se ha dicho que una mayor relajación de las sanciones depende de concesiones políticas significativas por parte de **Maduro** en el marco de las negociaciones en México.

Ambas partes han manifestado su voluntad de retomar estas conversaciones, las cuales se tuvieron que suspender en octubre del año pasado.



Bloomberg

James Story, embajador de Estados Unidos en Venezuela, está realizando una serie de reuniones con el gobierno de Nicolás Maduro.

Estados Unidos comenzó a ceder

Estados Unidos eliminó a un exfuncionario venezolano de la lista de personas sancionadas, una medida que los funcionarios de **Biden** prometieron después de una reunión en marzo con el presidente **Nicolás Maduro** con el objetivo de convencerlo de que volviera a negociar con opositores políticos. **Carlos Erik Malpica Flores**, extesorero nacional y vicepresidente de la compañía petrolera estatal de Venezuela, fue eliminado según un aviso publicado en el sitio web del *Tesoro* de los EE.UU. **Malpica** fue sancionado en julio de 2017 junto con otros 12 venezolanos.



Nicolás Maduro
Presidente de Venezuela

"La idea de retomar las conversaciones es darle continuidad a la agenda de política y comercial bilateral entre los gobiernos de Estados Unidos y el venezolano".

La delegación estadounidense también sostuvo un encuentro con el líder opositor venezolano **Juan Guaidó**, según fuentes conocedoras del caso. Washington reconoce a **Guaidó** como el líder legítimo de Venezuela, después de haber rechazado la reelección de **Maduro** en 2018 como una farsa.

Los legisladores republicanos y algunos demócratas de **Biden** se oponen a cualquier relajamiento de la política de EE.UU. hacia **Maduro** y criticaron el enfoque de Washington hacia Caracas como demasiado unilateral.

VENEZUELA FUE TEMA EN EL G7

La comunidad internacional debería explorar todas las opciones para aliviar la restricción rusa de los suministros de energía que ha disparado los precios, incluidas las conversaciones con naciones productoras como Irán y Venezuela, dijo el lunes un fun-

cionario de la Presidencia francesa. Venezuela ha estado bajo sanciones petroleras de Estados Unidos desde 2019 y podría volver al mercado si se levantan esas restricciones.

Las conversaciones indirectas entre Irán y Estados Unidos para reactivar un acuerdo nuclear, que podría provocar el levantamiento de las sanciones a Teherán y la reanudación de sus exportaciones de petróleo, han estado suspendidas desde marzo, pero se reactivarían pronto en Doha.

"Hay recursos en otros lugares que deben explorarse", dijo un funcionario francés al margen de una cumbre del G7 en Alemania, cuando se le preguntó cómo aliviar los altos precios del petróleo.

"Hay un nudo que se debe desatar si corresponde (...) para que el petróleo iraní vuelva al mercado. Tenemos petróleo venezolano que también necesita volver al mercado", dijo.